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Conference Call For Presenters

The Call for Presenters (CFP) for ONCAT's 2018 Student Pathways in Higher Education Conference has been
extended to Feb 11, 2018. Submit your presentation proposal online here.

 
Submissions are encouraged from postsecondary professionals whose work is focused on, or has implications for,

student mobility in Ontario. The conference is a great opportunity to share ideas and experiences among college and
university colleagues, and other engaged partners. We thank everyone for their interest and look forward to reviewing

your submissions.

 

http://www.oncat.ca/index_en.php?page=news_issues
http://oncat.ca/?page=student_pathways_conference
http://oncat.ca/?page=student_pathways_conference
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Student Experience Survey

ONCAT is always working to better understand transfer students and the barriers they may face within our system. As
part of that effort, we’re looking for your help in reaching out to students to take part in our Student Experience

Survey, administered by CCI Resources.

The survey launches Feb 5, 2018 via this link: https://cci-survey.ca/ONCAT (currently inactive). Qualifying students
completing the survey will receive a $5 incentive.

 
Institutional Profiles

Over the last year, ONCAT developed Institutional Profiles in collaboration with Ontario colleges and universities in order
to support a made-in-Ontario set of Principles of Credit Transfer. Institutional Profiles, posted on ONTransfer.ca, help

students make informed transfer decisions by utilizing common framing language and presenting information in a
student-friendly manner.

To ensure that information remains current, institutions are asked to review and provide updates annually, capturing
any changes in policy and procedures. In the coming weeks, ONCAT will be reaching out to each institution’s Vice-
President Academic to solicit assistance in updating those profiles. For additional information or to provide updates,

please email operations@oncat.ca.

https://cci-survey.ca/ONCAT
https://ontransfer.ca/files_docs/content/pdf/en/Institutional_Profiles/Principles_for_Credit_Transfer.pdf
http://www.ontransfer.ca/
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Transfer Advisors Group

The second meeting of our new Transfer Advisor Group (TAG) will be held on March 15, 2018 in Toronto. This event
will bring together colleagues who work directly with transfer students to have on-going dialogue on student mobility

with a focus on best practices. It is open to one representative from the institution that has a role in advising,
particularly with respect to pathways.

The initial meeting was held in Toronto on October 30, 2017 and included discussions on how to maintain a student
focus at a busy institution, a review of the ONTransfer.ca institutional profiles, and the initial development of a terms of

reference for the group. For more information or any questions, please contact Carolyn Poplak, our Project Lead:
Collaborations and Community Programs, at cpoplak@oncat.ca.

Message from the Executive Director

Dear Friends of ONCAT,

As the new Executive Director, I am honoured and thrilled to be joining a really great
organization that is focused on making a difference for students through education,
access, and collaboration. As a sector, we are continuing to develop a better
understanding of who our students are, why they may be interested in transfer and
what they hope to gain. Our current and prospective students are diverse, including
first generation students, newcomers, mature learners, students from Indigenous,
Francophone and/or remote communities and I am passionate about supporting all students and working with our
sector partners. 

Over the years, I have had the pleasure of working with many diverse communities through my roles in government,
not-for-profit organizations, and then almost a decade at York University. I have also learned a great deal from students

http://oncat.ca/index_en.php?page=careers_group_facilitator_french
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directly through various contract teaching positions at Sheridan College, Humber College, Ryerson University and York
University. Each of these roles gave me a unique perspective into what we can do within institutions and across the
province. 

In my most recent role, I was the Director of Academic Partnerships and Planning within the Office of the Vice Provost
Academic at York University. In that role, I was responsible for pan-institutional planning, project management, and
government relations in the areas of credit transfer, student mobility, community engagement and access to
postsecondary education.

It is the culmination of these experiences that make me so excited to lead ONCAT. It’s about making real change for
students, building upon the change that has already happened in the short time that the organization has been in
existence.

I would first like to thank the ONCAT board of directors, and in particular, our two co-chairs, Cheryl Jensen, President
and CEO of Algonquin College, and Rhonda Lenton, President and Vice-Chancellor of York University, for their
support and guidance as I transition into my new role. I would like to thank the team at ONCAT for their warm
welcome, and for making my first few weeks so seamless. And finally, I would like to take this opportunity to recognize
and thank my predecessor, Lia Quickert, who has so graciously served as the interim Executive Director over the last
two years. Her vision, dedication and leadership has provided stability to the organization and has been instrumental in
advancing ONCAT’s agenda in collaboration with all the colleges and universities across the province.  

Over the next few months, I am looking forward to visiting our many partners and stakeholders across Ontario, in order
to better understand the credit transfer landscape, so that ONCAT can continue to have a positive influence on
Ontario’s higher education system.

Sincerely,

Yvette Munro
Executive Director

Upcoming Events & Deadlines
>> Group Facilitator, French (ONCAT): deadline ... Jan 31
>> Student Experience Survey (ONCAT): launch … Feb 5
>> Conference Call for Presenters (ONCAT): deadline … Feb 11
>> ONTransfer.ca Day (ONCAT): event … Feb 26
>> Transfer Advisors Group (ONCAT): meeting … Mar 15
>> Student Pathways in HE Conference (ONCAT): event … April 16-17

Back to Top

http://oncat.ca/index_en.php?page=careers_group_facilitator_french
https://cci-survey.ca/ONCAT
http://oncat.ca/index_en.php?page=student_pathways_conference
http://oncat.ca/index_en.php?page=student_pathways_conference
https://www.linkedin.com/company/oncat/
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Ontario Council on Articulation and Transfer

180 Dundas St. West, Suite 1902
Toronto, Ontario  M5G 1Z8
Tel: (416) 640-6951 | Fax: (416) 640-6959 

www.oncat.ca | info@oncat.ca | Twitter | LinkedIn
ONCAT is funded by the Government of Ontario

Student looking to transfer? Visit ONTransfer.ca 

You are receiving this email because you are subscribed to ONCAT News / Nouvelles du CATON.
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Appel de présentateurs pour la conference

L’appel de présentateurs pour la Conférence sur le parcours des étudiants en enseignement supérieur 2018 du
CATON a été prolongé jusqu’au 11 février 2018. Présentez une demande en ligne : http://oncat.ca/?
page=student_pathways_conference

http://www.oncat.ca/
mailto:info@oncat.ca
https://twitter.com/ONTransfer
https://www.linkedin.com/company/oncat/
http://www.ontransfer.ca/
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file:///Users/janewaldner/Library/CloudStorage/OneDrive-ONCAT/15755579/Mailchimp%20/Campaigns/*|FORWARD|*
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Nous encourageons les professionnels du secteur postsecondaire qui se concentrent sur la mobilité des étudiants en
Ontario ou qui sont impliqués dans ce domaine à poser leur candidature. La conférence est une excellente occasion
de partager des idées et des expériences avec des collègues d’autres collèges et universités, ainsi qu’avec
d’autres partenaires engagés. Nous remercions chacun des candidats pour leur intérêt et nous sommes impatients
de passer en revue les candidatures.

Sondage sur l’expérience des étudiants

Le CATON s’efforce en tout temps de mieux comprendre les étudiants qui transfèrent et les obstacles auxquels ils
peuvent faire face au sein de notre système. Dans le cadre de cet effort, nous avons besoin de votre aide pour
prendre contact avec des étudiants pour leur demander de participer à notre sondage sur l’expérience des étudiants,
administré par CCI Resources.

Le sondage sera langé le 5 février 2018 par l’entremise de ce lien : https://cci-survey.ca/ONCAT (actuellement
inactif). Les étudiants admissibles qui répondent au sondage recevront un incitatif de 5 $.

 
Profils d’établissements

Au cours de la dernière année, le CATON a élaboré des profils d’établissements, en collaboration avec les collèges
et les universités de l’Ontario, afin de soutenir un ensemble de principes de la reconnaissance de crédits faits en

Ontario. Les profils d’établissements, publiés sur ONTransfer.ca, aident les étudiants à prendre des décisions
éclairées en matière de transfert en utilisant un langage-cadre commun et en présentant l’information de façon

conviviale pour les étudiants.

Pour garder l’information à jour, nous demandons aux établissements de la réviser et l’actualiser tous les ans, afin de
présenter tous les changements en matière de politiques et de procédures. Au cours des prochaines semaines, le
CATON prendra contact avec le vice-recteur à l’enseignement de chaque établissement afin de demander son aide

pour actualiser ces profils. Pour obtenir de plus amples renseignements ou fournir des mises à jour, veuillez envoyer un

https://cci-survey.ca/ONCAT
https://www.ontransfer.ca/www/files_docs/content/pdf/fr/Institutional_Profiles/Principes_relatifs_a_la_reconnaissance_de_credits.pdf
http://www.ontransfer.ca/
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courriel à operations@oncat.ca.

Groupe de conseillers en reconnaissance
de credits (CRC) 

La deuxième réunion de notre groupe de CRC aura lieu à Toronto le 15 mars 2018. Cet événement rassemblera des
collègues qui travaillent directement avec les étudiants qui transfèrent afin de tenir un dialogue continu sur la mobilité
étudiante, avec un accent sur les pratiques exemplaires. Il est ouvert à un représentant de chaque établissement qui

joue un rôle en matière de conseils, particulièrement en ce qui concerne les parcours de transfert.

La première réunion, tenue à Toronto le 30 octobre 2017, a inclus des discussions sur la façon de maintenir l’accent
mis sur les étudiants dans les établissements à grand achalandage, un examen des profils d’établissements sur le
site ONTransfer.ca et l’élaboration initiale du mandat du groupe. Pour plus amples renseignements ou poser des

questions, veuillez prendre contact avec Carolyn Poplak cpoplak@oncat.ca, chef de projet : collaborations et
programmes communautaires

Message de la directrice exécutive
 

Chers amis du CATON,

 En tant que nouvelle directrice générale, je suis honorée et ravie de me joindre à une
organisation fantastique qui s’applique à changer les choses pour les étudiants
grâce à l’éducation, l’accès et la collaboration. En tant que secteur, nous
continuons à nous efforcer de mieux comprendre qui sont nos étudiants, pourquoi le
transfert les intéresse et quelles sont leurs attentes à ce sujet. Nos étudiants actuels et
potentiels viennent d’horizons divers, y compris des étudiants de première
génération, de nouveaux arrivants, des apprenants adultes, et des étudiants provenant de communautés
autochtones, francophones ou éloignées. Je m’intéresse passionnément à appuyer tous les étudiants et à travailler
avec nos partenaires du secteur. 

 Au cours des années, j’ai eu le plaisir de travailler avec de nombreuses communautés diversifiées dans le cadre de
mes fonctions auprès du gouvernement, d’organismes sans but lucratif et de presque une décennie à l’Université
York. J’ai également beaucoup appris directement des étudiants lors de différents postes d’enseignement sous
contrat au Collège Sheridan, au Collège Humber, à l’Université Ryerson et à l’Université York. Chacun de ces postes
m’a permis d’acquérir des perspectives uniques que ce que nous pouvons faire au sein des établissements et
dans toute la province. 

 Mon poste le plus récent a été celui de directrice des partenariats scolaires et de la planification au sein du bureau du
vice-recteur à l’enseignement de l’Université York. À ce titre, j’étais chargée de la planification à l’échelle des
établissements, de la gestion de projets et des relations gouvernementales dans les domaines de la reconnaissance
de crédits, de la mobilité étudiante, de l’engagement communautaire et de l’accès à l’éducation postsecondaire.

 C’est le point culminant de ces expériences qui me rend si heureuse de diriger le CATON. Il s’agit de réellement
transformer les choses pour les étudiants, en se fondant sur les changements déjà réalisés pendant la courte période
écoulée depuis la création de l’organisation.

 Je souhaite remercier d’abord le conseil d’administration du CATON, et en particulier, nos deux coprésidentes, à

mailto:cpoplak@oncat.ca
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savoir Cheryl Jensen, présidente et directrice générale du Collège Algonquin, et Rhonda Lenton, présidente et vice-
chancelière de l’Université York, pour leur soutien et leurs conseils pendant ma transition dans mon nouveau poste.
Je remercie l’équipe du CATON de m’avoir accueillie si chaleureusement et d’avoir rendu mes premières
semaines si faciles. Et pour terminer, je profite de cette occasion pour reconnaître et remercier ma prédécesseure, Lia
Quickert, qui a si dignement assumé le rôle de directrice générale intérimaire au cours des deux dernières années.
Sa vision, son dévouement et son leadership ont fourni de la stabilité à l’organisation et ont joué un rôle de premier
plan pour faire progresser le programme du CATON en collaboration avec la totalité des collèges et universités de la
province.

Je me réjouis à l’idée de rendre visite à nos nombreux partenaires et intervenants en Ontario au cours des prochains
mois dans le but de mieux comprendre le paysage de la reconnaissance de crédits, afin que le CATON puisse
continuer à influencer positivement le système d’études supérieures de la province.

Veuillez agréer l’expression de mes sentiments distingués.

Yvette Munro
Directrice exécutive

Événements à venir et dates limites
>> Facilitateur ou facilitatrice de groupe, Français : date limite ... jan. 31
>> Sondage sur l’expérience des étudiants : lancer … 5 fév.
>> Appel de présentateurs pour la conférence : date limite … 11 fév.
>> Journée ONTransfer.ca : événement … 26 fév.
>> Groupe des conseillers en reconnaissance de crédits : réunion … 15 mar.
>> Conférence sur le parcours des étudiants en enseignement supérieur : événement …
16-17 avr.

Conseil pour l'articulation et le transfert - Ontario

180, rue Dundas ouest, bureau 1902
Toronto (Ontario) M5G 1Z8
Tél.: 416 640-6951 | Téléc.: 416 640-6959

www.oncat.ca | info@oncat.ca | Twitter | LinkedIn
 
CATON est financé par le gouvernement de l'Ontario
Politique de confidentialité du CATON
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Vous êtes un étudiant qui souhaitez un transfert? Aller à ONTransfer.ca

Ce courriel a été envoyé à *|EMAIL|* parce que vous êtes abonné à ONCAT News / Nouvelles du CATON.

Si vous ne souhaitez plus recevoir de courriel, prière de se désabonner | Mettre à jour les préférences | Envoyer à
un ami
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